
Pièces 4 Pièces

Superficie 150 m²

Référence 82266041

Prix 3 990 000 €

Cannes
Appartement à vendre (06400)
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Dans  le  quartier  prisé  de  "La  Californie",  découvrez  ce  4  pièces  de  150  m²  avec

Roof  top,  situé  dans  une  résidence  intimiste  et  haut  de  gamme  avec  piscine  et

gardien. Proche des plages et du centre-ville, tout en étant dans un calme absolu,

ce  bien  est  unique  en  son  genre.  Entièrement  remodelé  et  repensé  par  un

architecte  d'intérieur,  puis  aménagé  par  une  décoratrice  de  renom,  cet

appartement  d'exception  se  distingue  par  des  matériaux  de  qualité  supérieure

soigneusement  choisis.Les  deux  terrasses  offrent  une  vue  mer  panoramique.

L'appartement comprend un séjour/cuisine lumineux de 70 m², ...

In the coveted "La Californie" area, discover this 150 sqm 4-room apartment with a

rooftop,  located  in  an  intimate  and upscale  residence  with  a  pool  and concierge.

Close  to  the  beaches  and  the  city  center,  while  being  in  absolute  tranquility,  this

property  is  one  of  a  kind.  Completely  remodeled  and  redesigned  by  an  interior

architect,  then  furnished  by  a  renowned  decorator,  this  exceptional  apartment

stands  out  for  its  superior  quality  materials  meticulously  chosen.The  two  terraces

offer  a  panoramic  sea  view.  The  apartment  includes  a  bright  70  sqm  living

room/kitchen, three magnificent ...

LIMANDAT IMMOBILIER

57 Avenue Paul Doumer - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN
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